



Los investigadores conocen el séptimo programa marco de la UE

E. A. S.
SALAMANCA

Investigadores de la Universidad de Salamanca conocieron ayer las diferentes posibilidades de financiación para sus proyectos y actividades científicas que les ofrece el Séptimo Programa Marco de Investigación y Desarrollo Tecnológico de la Unión Europea, en una jornada de divulgación organizada por la propia entidad salmantina.

En este contexto, la institución académica ha recordado a los profesores interesados en presentar propuestas colaborativas que puedan ser financiadas con fondos europeos que se ponen a su disposición con este programa

marco que cuentan con el apoyo de la nueva Plataforma de Proyectos de la Universidad de Salamanca. Este nuevo organismo tiene por cometido realizar las gestiones necesarias para que los proyectos de los investigadores de la institución salmantina puedan acceder a esos fondos.

Además, la propia vicerrectora de Investigación de la Usal, María Ángeles Serrano, animó a todos los investigadores participantes en la jornada informativa a interesarse por la convocatoria europea. "Generalmente, hay determinadas áreas que tienen más tendencia a pedir este tipo de convocatorias", señaló la representante del equipo de Gobierno



Jornada de presentación del programa FP7, ayer.

J. M. GARCÍA

rectoral en declaraciones a la agencia Dicyt, "o áreas cuyo tipo de investigación parece que cuadra más en la financiación europea,

pero es necesario transmitir la idea de que todas las ramas del conocimiento tienen cabida" en el programa, indicó.

Y es que el Séptimo Programa Marco (o FP7 por las siglas en inglés de Seventh Framework Programme) genera "muchas convocatorias de diferentes características que pueden ser muy interesantes como fuente de financiación", explicó la vicerrectora. Sin embargo, los numerosos requisitos que hacen falta para conseguir estas subvenciones y la burocracia dificultan la tarea para muchos investigadores.

"Es difícil conseguirlo, por eso hemos establecido una plataforma que pretende acercar a los investigadores estas convocatorias, ayudarles a hacer las propuestas e incluso alentarles, para que, si tienen la idea pero no saben cómo desarrollarla, la puedan desarrollar buscando socios y haciendo que sea posible conseguir financiación", comentó María Ángeles Serrano. ■